



Fuer unsere : Hausfrau :

Das tapfere Mädchen d. neuen Zeit

Unterredung mit der Afrikafliegerin Elli Beinhorn

von Franz Lehnhoff, Hannover

Bewilligt

Wenn die Elli sich irgend etwas lang hält, wird irgendwas schon eine vorgenommen hat, dann geht's kein Querbach aufzufinden und das ist es halt mehr, keinen guten und dann richtig. Wie ich nach festgelebten bösen Rat. Sie geht auf Ihre Aufgabe los und läuft nicht eher nach, als bis sie begonnen ist. Das sagte mir der Kaufmann Henr. Beinhorn, der Vater der deutschen Afrikafliegerin, auf dem Flugplatz zu Hannover, während seine Süßigkeiten absonderliche Worte über unabsehbare Menschenmassen schwärmten, die ihre Landsmann mit heissen Herzen in ihrer Befriedigung begrüßen wollten. Das lang mit einem Unterton wie: Auch das ist ihr nun wieder gelungen, alle diese Menschen hierherzubringen und sich von ihnen bestimmen zu lassen! Tückisch bist Du, Elli. Und die Mutter hört das, obwohl es ausgesprochen blieb, und um ihr energisches Stein spielt das genug tanzende Liedchen der folgen. Heiherzeugung: Das hat sie von mir!

Dann tauchte nicht im Osten, sondern in der Richtung von Berlin, sondern weit im Westen, aus der Richtung Stolz unverwundbarer Flugzeug auf sie wagt zu glauben: Das ist die Richtung ist vollkommen vor schriftstellerisch. Aber dann steht sie in einer langer, wissender, schwarz gegen den Himmel stehender Arm in die Luft, mit wortlosen Zingern. Also doch Elli. Und schon schwärmt sie mit dem wunderbaren wendigen Schwungshabens schwängen. Klein fliegend aus dem Blau auf den grünen Haken, rollt behende aus dem Zug mit lachend, strahlend, peitschend, gebrannt, bereit, fiebern zu lassen. Ganz Mädchen, wie sie leidenden Auges, den Körper in den Füßen füllend, freudlich schreitende, schmeichelhafte Worte des Feindes angreifen, Überbürgermeisters Menge hört.

Was holt er denn da aus der Manteltasche? Es ein rotbraunes Kindchen. Bestimmt etwas für ein Mädchen. Das sich gern einmal recht macht. Das sieht man in den Augen der Fliegerin, die ungemein leidenschaftliche Leistung, ungeheures Erleben, unvorstellbare Strapagen, unermessliche Gefahren auf ihre jungen Schülern ludet alles, alles vergrüßt, mädelhaft durchflutet von der Freude über das edle Geheim eines funkelnden Smaragds auf goldeiner Kabel. Das Ding gefällt. Die Oberbürgermeisterhand wird mutig gefüllt. Unter Andeutung eines Kusses, der zu langen Zügen besser passt, als zu langen Hosen, den klobigen, diktatorischen Mädelbüren.

Wie es kommt, dass sie einen Überfall aus dem Westen macht, während sie aus dem Osten erwartet wird? O, das ist die Preise neugierig, sagt ein verlegenes Beugen des Mädchentops. Fliegerinnen haben vor allem Nerven. Diese füllt sich sofort und perl mit lustiger Stimme daran los: Das war ganz einfach. Meine deutschen Karten liefern noch in irgend einem Koffer. Und dann bin ich von Berlin nach hier einfand so losgedöst. Dachte mir, wenn ich an dieser Bahnlinie ent-

Schmerzen auf leichte Art gelindert



Aspirin lindert Ihr Leiden schnell und auf unbeschreibliche Weise. Nehmen Sie eine Tablette in ein paar Minuten! Der Schmerz ist fort!

So leicht betreut man sich von Schmerzen und von Angstzuständen, das irgendwelche Prade-hat. Muskelkrämpfe, die von Muskulatur, Arthritis, Rheumatisches Fieber oder Nebenwirkung herkommen, werden unbeschwerer besiegt. Die unerträlichen Schmerzen, unter denen Frauen leiden, werden in einem Augenblitl befreit.

Man lindert den Schmerz auf moderne Weise mit Aspirin. Diese Methode wirkt, und die Ärzte heilen sie gut. Sie wissen, das edle Aspirin ist unbeschreiblich und kann keinen Nachteil bringen. Es hilft nicht nur das Herz, sondern auch Tabletten tragen ebenfalls einen Besser-Strauss.

Sie finden Aspirin jetzt in jeder Drogerie, und wenn Sie die empfohlenen Anweisungen lesen und sie befolgen, bekommen Sie stets Linderung. Sie vermeiden eine Menge Leid, wenn Sie an die Aspirin-Tabletten denken.

Weltende Rosen

O Rose, reif und voll entwickelt. Dein Duft ist süß und wunderbar; Der Herbst jedoch will dich entzücken. Will dich vernichten ganz und gar.

Noch siehst du in des Sommers Blüte, In Schönheit, die den Herd erregt; Jedoch ein rauer Wind vom Nor- den. Und deine Pracht ist bald verworfen.

Dein edler Samen fällt zu Boden. Von Staub und Erde zugeschoben.

Erfriert er neu in des Lenzesdem.

Ein Strauch von Rosen neu ersteht, Brüsch. Fahrtgeschwindigkeit: 12 Meilen die Stunde.

Sie bereut nicht, sie probiert zu haben

Eine Dame aus Manitoba fand Erleichterung durch Dodd's Nieren-Pills.

Frau J. Sievert litt an Rücken-jahnsen

Psingsten

Es geht ein Braten durch die kalte Luft. Es magt und schwört durch frommer Jünger Herzen. Die Seele ruht zu dir empor vom Warmland der Schmerzen.

Wann kommt Du, Trost, wann wirft du erschein?

Die kommt! Entschuldigt zu heiterer Glut die Herzen der Deinen?

Läßt Deiner Liebe Macht, was falt Mit ihrer selgen Werke Kraft umfangen!

Die Glück und Not

Lebt uns an ihn, der uns geliebt hat, bangen!

Was traurig ist und einsam, juckt du

Und füllt' es mit den Weg, den er gegangen —

Der Heimat zu!

Der Mensch! Der Auferstand'n heute

grüßt Der Seinen Schar! — Beschmacktete, Verlorene.

Es blüht und weicht

Ein neuer Frühling auf für Neu-

geborene.

Vom Geist der Psingsten selig hin geleitet,

Wo er die Städte für uns hat bereitet

Inns Batheraus!

Eingekehrt von Maria Jurkowsky, Herrobert, Sask.

Einigkeit in der Erzie-

hung

Po mehrere Menschen an einem Werke zusammen arbeiten, da kann es natürlich nur vonmals scheinen, wenn Einigkeit herrscht, wenn der eine die Tugend des anderen nach Wohlgefallen untersieht. Daher ist es höchst verwunderlich, dass manche Eltern an dem Werke der Erziehung, an dem sie doch beide mit ihrem Herzen mit der ganzen Persönlichkeit beteiligt sind, so oft durch Uneinigkeit sich gegenseitig hindern und sich damit natürlich um den Erfolg ihrer Bemühungen bringen.

Es ist ja von vornherein ganz klar, dass Eltern über Erziehungsfragen häufig ganz verschieden denken werden, sowohl über einzelne Fälle wie über die Erziehung im ganzen. Da wird nur zu leid die Eigenart des Kindes übersehen, man nimmt sich selbst als Maß und wendet dann natürlich auch falsche Erziehungsmitte an. Ist es dann nicht einmal nah geworden, dass kommen sommern auch vertragt, um das andere Kind zu behindern, wie es Eltern trotz aller Gemeinschaft doch nun sind, auch in pädagogischen Dingen verschiedener Meinung sind und mit guten Gründen ihre abweichenden Auffassungen rechtig machen können. Nicht selten kommt es leider auch vor, dass der eine der Gatten ein Lieblingskind hat, dieses mehr oder weniger vorzüglich und die anderen Kinder zurück.

Auch die Erziehung des einzigen Kindes wird manchmal zu erneuten Meinungsverschiedenheiten Anlass geben, wieviel mehr die der Adoption und Stiefeltern. Gewiss, der Anlass zum Konflikt mag häufig genug vorhanden sein, aber wir sollten doch die Ränke um das Kind so viel wie möglich zu mindern suchen. Wir können dabei sehr viel erreichen, wenn wir nur ernstlich wollen. Rücksicht, fachliche Ausprägung ist immer möglich und nützlich; sie wird manches Missverständnis im Reime drang: Vorförster und empor.

So sind das Mädchen der neuen Zeit! Das wirklich moderne, rüstige, tapfere Mädchen! Der lebendige, zufriedenste Gegengang des Modernmädchens. Wobei endgültig England werde ich kennen lernen! Die Kameraden Ann Rohn seien. Und natürlich Amerika! Ihre graublauen, sehr großen Augen weinen sich. Zukunft, Zukunft, das ist der Bundergarten, das Land der Erfüllungen, das Ziel aller Schritte.

So ist das Mädchen der neuen Zeit! Das wirklich moderne, rüstige, tapfere Mädchen! Der lebendige, zufriedenste Gegengang des Modernmädchens. Wobei endgültig England werde ich kennen lernen! Die Kameraden Ann Rohn seien. Und natürlich Amerika!

Die Kameraden Ann Rohn seien.

Und die Kameraden Ann Rohn seien.